

Brandschäden und Verrußungen

Hinweis

in: KA 118 (1975) 164, Nr. 163

In einer Kirche eines anderen Bistums ist ein erheblicher Brandschaden dadurch entstanden, weil eine Vielzahl von Kleinkerzen in Plastikbechern dicht gedrängt auf einem metallenen Tablett über Nacht weitergebrannt haben. Durch die dabei entstehende Hitze gerieten die Plastikhüllen in Brand. Der gesamte Kirchenraum einschließlich der Orgel wurde mit dem klebrigen Ruß des verbrannten Kunststoffes überzogen. Die Renovierungsarbeiten waren sehr zeit- und kostenaufwendig.

Wir bitten, in Zukunft darauf zu achten, dass alle Kerzen, ausgenommen das Ewige Licht, abends gelöscht werden.

